



Bogotá, 17 de diciembre de 2024

AL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA EN LA DIOCESIS DE MATAGALPA

Los religiosos y religiosas que peregrinamos en América Latina y el Caribe, nos unimos a la alegría de los cien años de fundación canónica de la Diócesis de Matagalpa.

Cien años de historia, evidencian la fidelidad de Dios, que en medio de travesías profundamente pascuales hace el camino del amor y la libertad con su pueblo.

Nos unimos a la alegría que trae consigo hacer memoria, pasar por el corazón nombres, acontecimientos. Es una certeza que todo ha sido Historia de Salvación.

Con ustedes nos aferramos a la esperanza de que llegarán tiempos mejores y que debemos esperarlos, como María, en pie junto a la cruz y a los crucificados de la historia.

Que el buen Dios, los revista de fortaleza, para seguir apostando sin miedo por el Reino de Dios, que todo lo que hagan y vivan, fortalezca los lazos comunitarios y los anime a trabajar por la unidad y una mejor calidad de vida para todos.

Sigan tendiendo las redes de la solidaridad y caminando en condición de hermanos. Nosotros desde estas otras orillas de América, los encomendamos en nuestra oración y pedimos a Dios que esta travesía pascual por la que debe pasar, los fortalezca en la pasión por Jesús y por el Reino.

Muy unidos en esta celebración.

Liliana Franco Echeverri, odn

Presidenta de la CLAR

Y los ciento cincuenta mil religiosos y religiosas de América